

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 27. Januar 1882.)

Der Bundesrath hat die Errichtung eines Einspänner-Doppelkurses zwischen den genferischen Ortschaften Bernex und Soral auf 1. März nächstkünftig beschlossen.

Herr Hauptmann Gustave Willemin in Genf, Infanterie-Instruktor II. Klasse, hat aus Gesundheitsrücksichten um Entlassung von dieser Stelle nachgesucht.

Diese Entlassung wurde ihm vom Bundesrath unter Verdankung der geleisteten Dienste ertheilt.

(Vom 30. Januar 1882.)

Der Bundesrath hat das Verwaltungsreglement für die schweizerische Armee, welches vom Ständerathe am 23. Dezember 1881 und vom Nationalrathe am 25. Januar 1882 provisorisch für drei Jahre in Kraft gesetzt wurde, vom 1. Februar d. J. an in Wirksamkeit erklärt.

Vom Bundesrathe wurden gewählt:

als Postkommis in Genf:	Hr. Charles Mugnier, von und in Genf, derzeit Sous-Chef-Facteur daselbst;
„ Posthalter in Huttwyl:	„ Jakob Schawalder, von Widnau (St. Gallen), gegenwärtig Postkommis in Langenthal (Bern).

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1882
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	05
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	04.02.1882
Date	
Data	
Seite	259-259
Page	
Pagina	
Ref. No	10 011 370

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.